



Grand Opening!

Die Heinrich Bauer Group öffnet punktgenau zur Spielwarenmesse 2016 die Türen zum 1.000 Quadratmeter großen, komplett neu gestalteten Showroom, der seinesgleichen sucht. In Ruhe die Neuheiten sichten, interessante Gespräche an der Bar führen, Kontakte knüpfen – und das auch am Abend, denn die Familie Bauer bietet neben dem geschäftlichen Get-together ein tolles Menü und fränkische Gastfreundschaft. Das Bauer Team freut sich auf Ihren Besuch und heißt Sie herzlich willkommen, auch auf dem Messestand in Halle 9 C77/D82! Der Showroom ist während der Messe durchgehend geöffnet.

www.bauer-spielwaren.de

Grand opening!

Right at the start of International Toy Fair 2016 the Heinrich Bauer Group will also unveil its completely redesigned showroom which, spanning 1,000 square metres, definitely has no equal. Viewing new products in peace, having an interesting conversation at the bar, making new contacts – and also in the evening, the Bauer family also offers a fantastic menu and typical Franconian hospitality alongside its corporate get-together. The Bauer team is looking forward to welcoming you both at its showroom and booth in hall 9 C77/D82! The showroom will be open throughout the toy fair.

www.bauer-spielwaren.de



Die Bauer-Eye-catcher: Plüsch, Maisto, Maisto RC, World of Karneval mit J.G. Schrödel, Sohni-Wicke und Edison, im „Saloon-Style“ präsentiert, Intex, Bauer Bausteine und vieles mehr ...
The Bauer eye-catchers: plush toys, Maisto, Maisto RC, World of Karneval with J.G. Schrödel, Sohni-Wicke and Edison, presented in 'saloon style', Intex, Bauer blocks and much more ...



Neben den bekannten Bauer-Marken finden Besucher des neuen Showrooms auch viele OEM-Artikel!
In addition to the renowned Bauer brands, visitors will also find OEM products!

Spielwarenmesse Nürnberg
Halle 9, C 77/D 82